

Section AUNIS-SAINTONGE

Journée récréative du 18 septembre Allocution d'accueil du président

Bonjour à toutes et à tous.

Je tiens à remercier très sincèrement Chantal, et Audrey, Simone et Claude, Michel et sa fille Annie, Jean Louis, pour leur présence ce matin qui nous fait chaud au cœur.

Une pensée cependant pour Sandra et sa famille ainsi que pour Martine qui n'ont pu se joindre à nous.

Mes remerciements vont également vers Christian et Domingo les amis Médaillés Militaires en excusant André.

Merci aussi aux amis de La Chapelle, et merci à vous toutes et à vous tous.

Je n'oublie pas ceux qui n'ont pu se joindre à nous mais qui sont là par la pensée.

Avec Jean Pierre, pour les arpètes nous avons fait un sacré bout de trajet ensemble.

Pour lui la route s'est arrêtée non sans nous avoir tracé le chemin et que nous nous efforçons de suivre.

C'est pourquoi je tiens à louer l'implication et l'investissement de l'ensemble de mes amis du conseil d'administration dans la préparation de cette journée.

Nous allons faire en sorte qu'elle soit digne de Jean Pierre et à l'image de celles qu'il affectionnait particulièrement c'est à dire faites de convivialité, d'amitié, de bonne humeur et de plaisir d'être ensemble.

Avant d'en terminer et de laisser la parole à Christophe, je veux vous présenter quelqu'un qui vient de rejoindre notre section.

Alain Jaubert, arpète de la marine qui, depuis sa Dordogne, vient pour la première fois passer la journée avec nous.

Merci Alain.

Maurice TOUMIT (P45)